

No hay detenidos

Apuñalado murió ciudadano extranjero indocumentado tras ser atacado en la Plaza Esmeralda

En cuatro días Punta Arenas es sacudido por un segundo crimen. Cuando aún no se aclara el homicidio de Mauricio Alvarado Palma, ultimado con más de 20 puñaladas la madrugada del lunes 14 de julio, este jueves se conoció un segundo hecho de sangre, de similares características, en el otrora tranquilo barrio Prat.

El primer caso lo indaga personal del OS-9 de Carabineros, pero por ahora no hay detenidos.

Mientras que las indagaciones del nuevo homicidio fue encargado a la Brigada de Homicidios de la Policía de Investigaciones, por instrucciones de la Fiscalía.

Ambas policías tienen tareas pendiente y familiares esperan resultados.



En este sector de la Plaza Esmeralda la víctima habría sido auxiliada por personal del Samu, tras perder abundante sangre.

Barrio Prat

El segundo asesinato quedó al descubierto ayer, luego de que un hombre fuera encontrado he-

rido en la vía pública, a un costado de la Plaza Esmeralda, en el barrio Prat.

Un llamado anónimo, alrede-

edor de la una de la mañana, alertó a Carabineros y se activaron los equipos de emergencia.

Una ambulancia del Samu lo recogió y trasladó al Servicio de Urgencia del Hospital Clínico de Magallanes, donde pese a los esfuerzos médicos perdió la vida.

La Fiscalía dispuso que la PDI iniciara la investigación, como lo confirmó el jefe subrogante de la BH Punta Arenas, subprefecto Roberto González.

Informó que detectives de dicha unidad, junto a profesionales peritos del Laboratorio de Criminalística, concurren a desarrollar las primeras diligencias investigativas.

Añadió que "por instrucción de la Fiscalía Local, oficiales se trasladaron hasta el Hospital Clí-

nico, por cuanto una persona de sexo masculino, en calidad de NN, había ingresado lesionada con una herida corto penetrante torácica, que minutos más tarde le causó la muerte".

Al cierre de esta información el equipo investigativo se encontraba desarrollando diversas diligencias, entre ellas, empadronamientos, entrevistas a testigos, levantamiento de cámaras de seguridad, "a fin de poder identificar a la víctima, establecer la dinámica de los hechos y la identidad de él o los autores del mismo", indicó el oficial.

De la víctima, lo único que se sabe hasta ahora es que es extranjero, indocumentado, y que al Servicio Médico Legal ingresó como NN. Dicen que tendría una hermana en Argentina.

Funerales

Mientras tanto, este jueves, a las 15,30 horas, se realizaron los funerales del trabajador asesinado, Mauricio Alvarado Palma, desde el velatorio de Funerales Andana hasta el Cementerio Municipal.

Familiares de la víctima viajaron desde Quillota, de donde era oriundo el colaborador de la empresa Vilicic, y fueron acompañados por amistades y compañeros de labores del malogrado trabajador.

Esta persona fue apuñalada al interior del departamento que arrendaba, en el condominio Alto Patagonia, ubicado en calle General del Canto N° 01341, frente a la población Seno Almirantazgo. Este hecho de sangre se mantiene impune. /LPA

A punta de cuchillo asaltan a a

Carabineros investigaba anoche una denuncia por robo con intimidación consumado que afectó a un adolescente de 14 años en Avenida José Martínez de Alduna-

te y Presidenta Jorge Alessandri, al sur de Punta Arenas.

Cercano a las 19 horas de este jueves, el menor se desplazaba por el sector, cuando fue aborda-

SE NECESITA

- Constructor Civil, Ingeniero Constructor y/o Arquitecto
- Ingeniero en Prevencionista de Riesgos

Con 3 años o más de experiencias en obras de urbanización, para obras dentro y fuera de Punta Arenas. Con licencia de conducir tipo B.

Enviar currículums a:
postulacionespuq18@gmail.com